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 桜風祭を通して、一人一人が大きく成長しました。 
桜風祭スローガン「感動の桜を風に乗せて 今ここに咲き誇れ！錦田魂！！」 

 ９月２６、２７日の２日間にわたり生徒会による錦田中最大行事、桜風祭が行われました。 

 生徒たちは、発表の部の各学級の合唱や体育の部の学年種目で、今までの練習の成果を精一杯発揮しようと頑

張りました。特に、各学級ごとに本番までの朝、昼、帰りの練習で、生徒たちと学級担任が、勝利をつかむために話し

合いを行ったり、相談したりすることで、様々なコミュニケーションをもつことができました。 

行事を通して、生徒同士、担任と生徒の絆が深められました。生徒たちにとって、大きな思い出となったことでしょ

う。桜風祭で得られたことを、さらに生徒たちが成長するよう支援していきます。 

○平成２７年度桜風祭発表の部合唱コンクール 体育の部結果 

発表の部 

合唱 金賞 

   １ 年    ２ 年      ３   年   

  ２ 組    １  組    １   組 

 

 

 

体育の部 

優勝  

 

 

   種 目    １ 年   ２ 年   ３ 年  

   総 合  ３ 組   ２ 組  １・６ 組 

  学年種目    ３ 組   ２ 組   ６ 組 

  綱引き    １ 組   １ 組   ３ 組 

 学級選抜R 男    ５ 組   １ 組   １ 組 

女    ４ 組   ５ 組   ３ 組 

 長縄跳び    ２ 組   １ 組   １ 組 

 学級団結R   １ 組   ２ 組   ６ 組 

○節目である前期が終了します 
 桜風祭が無事に終え、１０月第２週で前期は終了します。生徒たちにとって、４月から今までの学習面や生活面で

の各自の取組を振り返る時期となります。通信票も配られます。お子さんの自分なりの努力した点、よさを認めてあげ

てください。 

 本校教職員一同、後期も生徒一人一人のよさを大切に、可能性を最大限に引き出すことができるように努力してま

いります。引き続き、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。 

○「家庭学習の習慣化」を身につけるため、ご家庭でのご協力をお願いします。 
 ９月３日に３年生が実施した全国学力学習状況調査の結果では、学年全体では、数学 A（知識を問う問題）、数学

B（活用に関する問題）については、全国平均、県平均よりやや高い状況でしたが、国語 A（知識を問う問題）、国語 B

（活用に関する問題）に関しては、全国平均、県平均と同程度の結果となりました。今回から加わった理科について

は、全国平均よりやや高く、県平均と同等という結果になりました。 

 今回の調査結果を学校側でさらに分析し、課題克服のための指導方法を検討していきたいと考えています。  

 また、生徒の家庭環境や生活環境を調査する質問紙の結果から、本校の生徒は、全体的に土日の学習時間が少

なく、家庭での予習復習計画も立てていない生徒も多く見られました。 

しかし、「難しいことでも失敗を恐れないで挑戦している」「自分にはよいところがある」「将来の夢や目標を持ってい

る」など自己肯定感を持っている生徒が多くいました。 

 生徒たちの学力を向上させるためには、家庭を「落ち着いた学びの環境」にすることが大切になってきます。そのた

めには、決まった時間・場所で学習に取り組む、自分に合った学習方法を工夫するなどの家庭学習の仕方を身に付

けることが求められます。また、年度当初配布した「家庭学習の手引き」を参考にするなど、家庭学習が充実するよう

ご家庭でも応援してあげてください。 

○「豊かな心と希望（のぞみ）の種を咲かせる会」（教育講演会） 

 １０月２３日（金）午後１３時３０分（受付  午後１３時００分～）より、弁護士大胡田  誠氏をお招きし、錦田中学校の

体育館で講演会を行います。是非、保護者・地域の皆様錦田中にお越しください。  

演題「だから無理」より「じゃあどうする」の方が面白い！  

大胡田 誠氏（つくし法律事務所） 

プロフィール…先天性緑内障により１２歳で失明、慶應義塾大学法科大学院を卒業。８年に及ぶ苦学の末に、５

回目のチャレンジで、難関司法試験に合格した日本で３人目の弁護士です。 

TBS 系テレビドラマにもなり、俳優の松坂桃李さんが大胡田誠氏の役を演じました。 

○錦田中バザー開催 

 本年度も、１０月３１日（土）に PTA による錦田中バザーが開催されます。毎年大盛況となりますが、今回より錦田中

サポーターズクラブ・錦田中支援地域本部の協力により開園した「錦田中農園」で、収穫した野菜をバザーで売り出

します。８月には、この「錦田中農園」で育てているトウモロコシの収穫や雑草取りなど行いました。夏の青空の中、み

んなでよい汗を流しました。是非バザーにお越しください。 

 


